



06.05.2009 um 12:20:39 andreas maltitz

allplan zweitausendneun

moin moin, ich habe gerade den systemcheck für allplan 2009 durchgeführt.
Ergebnis:
Optimal: Das Betriebssystem ist empfohlen
Optimal: Der Prozessor entspricht der Empfehlung
OK: Das RAM beträgt mindestens 2 GB
OK: Der Festplattenplatz auf Laufwerk D: beträgt mindestens 10 GB
OK: Die Grafikkarten-Auflösung ist mindestens 1280 x 1024
OK: Die Grafikkarte 'Radeon X1950 Series' hat mindestens 256 MB Speicher
Warnung: Die Grafikkarte ist eine Gamergrafikkarte. Diese unterstützt zwar die Hardwareanforderungen für Allplan 2009, jedoch garantiert der Hersteller keine CAD spezifische Treiberunterstützung.
OK: Gültige Systemvoraussetzungen für Allplan 2009

muß ich mir wegen der grafikkarte gedanken machen?

06.05.2009 um 14:59:57 Frank Schroer

RE: allplan zweitausendneun

Hallo
nein, da steht doch, das sie unterstützt wird. Lediglich die Treiber, die mit Herstellern optimiert wurden werden nicht aktiviert.

Kurz: alles geht, aber die Grafik könnte mit entsprechender Karte noch optimaler laufen

Frank

06.05.2009 um 15:42:52 Michael Graf

RE: allplan zweitausendneun

Dahinter steckt folgendes:

Die teuren CAD-Karten sind technisch zu den Gamer-Karten identisch. Nur der Treiber ist ein anderer, hier werden Kantenglättung und sowas alles unter OpenGL freigeschaltet (bei den CAD-Karten).

mg

06.05.2009 um 15:49:45 andreas maltitz

RE: allplan zweitausendneun

also hab ich eine cad-grafikkarte.
die kantenglättung und so was kann ich ja im grafiktreiber einstellen.

danke für die erläuterung

06.05.2009 um 15:55:12 Andreas Walter

RE: allplan zweitausendneun

....wo gibt es denn bitte den systemcheck?

Danke
Andreas

06.05.2009 um 15:57:31 Michael Graf

RE: allplan zweitausendneun

Nein, das ist nicht korrekt.

Bei der Installation des Treibers fragt die Routine ab, welche Karte denn im Rechner sitzt. Wenn da eine Gamer-Karte drin steckt, dann wird auch der Gamer-Treiber installiert. Nur Bastler mit Spieltrieb können diese Abfrage umgehen.

mg

 06.05.2009 um 15:59:02 andreas maltitz

RE: allplan zweitausendneun

sysremchek v2009

<http://allplan2009.com/de/faqs>

 06.05.2009 um 16:05:11 Andreas Walter

RE: allplan zweitausendneun

....danke.

a.

 06.05.2009 um 16:14:04 Hotline Nemetschek Deutschland Gmbh

RE: allplan zweitausendneun

Die Aussage zum Systemtool hat folgenden Hintergrund,

Gamergrafikkarten sind mehr für Spiele und DirectX ausgelegt, selbst die Hersteller AMD/ATI und NVidia übernehmen für den Einsatz im CAD Bereich dafür keinen Support im Gegenteil. Die Treiber sind auch def. für andere Anwendungen ausgelegt, eben 3D Spiele. Falls die Treiber hier mit Allplan Probleme haben, werden diese vom Hersteller für Gamergrafikkarten nicht supportet. Auch die Garantie für solche Gamergrafikkarten ist anders geregelt, diese beträgt nur 1 Jahr im Gegenzug zu professionellen Grafikkarten die mind. 3 Jahre betragen.

Weiter Hersteller Informationen finden Sie hier:

http://serviceplus.nemetschek.de/hotline/faq.nsf/link/cad_0001c9e6.html?OpenDocument

Für zertifizierte Grafikkarten entwickelt der Hersteller auch spezielle Treiber oder Profile, dass Allplan performant und qualitätsgesichert funktioniert. Für die Zukunft werden aber auch höher Anforderungen an die Grafikkarten gestellt werden wie zuvor.

Für professionelle Grafikkarten empfehle ich hier unsere zertifizierte Grafikkartenseite.

<http://www.nemetschek.de/info/grafikkarten>

Mit freundlichen Grüßen

Frank Hartmann
Senior Support Engineer
Product Specialist Hardware

 06.05.2009 um 16:39:14 andreas maltitz

RE: allplan zweitausendneun

also muß ich mir doch eine neue graka für v2009 zulegen?

 06.05.2009 um 16:52:49 Hotline Nemetschek Deutschland Gmbh

RE: allplan zweitausendneun

Sie wird noch funktionieren aber mit Einschränkungen und auf eigene Gefahr, aber für die Zukunft wäre es sehr ratsam sich Gedanken über eine neue Grafikkarte zu machen.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Hartmann
Senior Support Engineer
Product Specialist Hardware

